

LOCAL | Solidaridad

El alumnado del IES Fernando III dona alimentos a la Asamblea Local de Cruz Roja

Los alumnos de 2º de Bachillerato de Ciencias y Tecnología donan leche y galletas a la institución humanitaria

Redacción

Martes 22 de octubre de 2013 - 19:32



La Asamblea Local de Cruz Roja en Priego ha recibido este martes una donación por parte de los alumnos de 2º Bachillerato de Ciencias y Tecnología del I.E.S. Fernando III El Santo, consistente en un total de 594 litros de leche y 200 paquetes de galletas.

Los fondos de esta donación, que asciende a 536 euros, provienen de un proyecto realizado el pasado año en clase de proyecto integrado de 1º de Bachillerato, proponiendo el profesor Francisco Conejo la idea de simular la creación de una cooperativa, dónde los alumnos simulaban la puesta en marcha de una

empresa, elaborando unos productos de cosmética, vendiendo los mismos los sábados en las puertas del mercadillo.

Tras esta venta se consiguió recaudar la cantidad de dinero antes señalada, destinando los mismos para la compra de leche y galletas con destino a las familias de Priego más afectadas por la crisis económica, dentro del llamamiento "Ahora + que nunca" de Cruz Roja.

El acto de donación se ha celebrado en las dependencias del I.E.S. Fernando III El Santo y al mismo acudieron representantes del Comité Local de Cruz Roja en Priego de Córdoba, alumnos y profesores de dicho centro educativo.

La representante de la institución humanitaria, Rosi García-Ligero, anunció que estos productos se repartirán durante los primeros días de noviembre entre los usuarios de Priego, agradeciendo públicamente a los alumnos y profesores del centro esta donación de alimentos de primera necesidad.